

平成28年に発生した「相模原障害者施設殺人事件」により日本中の福祉施設に衝撃と恐怖を残したことは、今だ記憶に新しいところです。また、高齢者施設を狙った事件も数多く発生しています。

「こほく」では、入所者様、職員を守るため、防犯について日々見直しているところです。今回は、土浦警察署生活安全課の方々の支援を得て「防犯訓練（実戦訓練）」を実施することができました。（2020.2.14（金））

訓練のシナリオは、強引に施設の中に入ろうとする「家族を装った男性」への対応です。（警察官がこの不審な男性を演じてくれました。）

### 訓練



① 男性（警察官）は受付で難癖をつけ中に入ろうとします。（とてもリアル）

### 訓練



- ② どんどん中に入ってくる男性（警察官）
- ③ おかしいと思った事務長が対応！

※ 男性（警察官）は、不審者そのものでした。（警察官の演技は真剣に怪しい怪しい怪しい人物（演技）になりきっていました。）

だから、職員も真剣に対応しています。

### 訓練



④ 事務長危うし！

## 訓練



⑤ これ以上はご遠慮ください。



## 訓練

⑦ 凶器（包丁：おもちゃ）に対して「さすまた」で応戦 とても真剣です。

※ おもちゃでも包丁は怖い！

警察官の演技がすごかったです。

⑧ 警察への通報（110番）も実際です。（訓練で調整済み）

## 訓練



訓練であっても、「110番」は初体験です。（緊張）

## 訓練



⑥ 施設長と怪しい男性とのにらみ合いです。（真剣そのもの）  
右側が怪しい男です。（左じゃないです）

⑨ むむむ・・・！

## 訓練



シナリオ訓練は、とても良い経験になりました。  
やはり 実際に動く訓練が重要ですね！

# シナリオ訓練後の防犯勉強会

訓練



訓練

女性警察官の構えと目つきはさすがです。



訓練

警察官による見本演技



訓練

本当に警察官？怪しい



事務長 えい！ ①



訓練

事務長  
えい！ ②

捕まえた後は、身を守れ！



訓練

あっ！ちょっとそことっても痛いです。



訓練

今日の訓練で一番上手でした。



訓練

土浦警察署生活安全課指導官の皆さん  
ありがとうございました。